

El Gran Ritual

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

A continuación, estoy publicando uno de los rituales más poderosos hasta ahora.

Este ritual es un procedimiento de emergencia. Si alguien está leyendo las noticias, sabes que Israel e Irán están a punto de reunirse a todos en la Tercera Guerra Mundial. Déjelos dormir en la cama que están haciendo, pero debemos hacer lo que tenemos que hacer, para que nosotros y las personas inocentes no tengamos que ser arrastrados a esto.

Sí, si estos eventos se intensifican, hará que muchas personas inocentes mueran. Pero los que deben morir deberían ser los involucrados. Todos aquí tendrán la protección de los dioses.

Nuestras prioridades en esta locura que el mundo está experimentando deberían ser las siguientes:

1. Manténgase fuerte y levántanos nosotros mismos, sin importar la locura que ocurra. Mantente positivo y haz tus meditaciones. No hay negatividad real para nosotros en estos eventos.
2. Debemos acudir en masa para proteger a la Joes en todos los vías (financiera, de existencia sabia, espiritualmente, teniendo comunicación con nuestro colectivo, educando a las personas, ya que existe una gran división cultural contra el enemigo)
3. Tenemos que hacer los rituales y otras cosas otorgadas por los dioses.

Odio decir que estos eventos grotescos para Israel casi están arrastrando a la humanidad a pura locura. Por lo tanto, tengo que publicar ese ritual. Debería ser largo, pero es un ritual fácil. Todos deben hacer esto junto con el calendario, hasta al menos el 30 de abril.

El gran ritual:

Recita la siguiente oración para abrir el ritual. Luego, haces las vibraciones de este ritual (estarán en negrita) y declara las siguientes oraciones, una vez. No se necesitará más. Este ritual es directamente del propio Beelzebul.

Este ritual es de los dioses y no revelaré ningún detalle al respecto, deja que aquellos con percepción lo entiendan. Es solo para esta situación de vida y muerte muy específica que el enemigo nos está trayendo. Es el precio que pagarán por sus ataques contra los dioses y la humanidad.

Hacedlo sin piedad y con un corazón puro, todos.

Rezo inicial:

Vibra AUM una vez:

"Señor Dios Beelzebul, tú que reinas los cielos y la tierra, tú que has ido por muchos Nombres, Zeus y Baal, Padre de la Humanidad. Te pedimos en este día, que abras tus ojos y te levantes de tu trono. Deja que tu Justicia llegue al reino humano, déjanos ser escuchados en la más alta esfera, pues nuestra investigación es de gran y terrible necesidad. Tú decidirás todo, escucha nuestra súplica de Justicia".

Luego vibra 12 veces: "IAO, IAO, IAO,"

"Dioses de los cielos y de la tierra, vosotros que protegéis a la humanidad del mal y queréis ver prosperar a nuestra especie, dirigid todo vuestro juicio y toda vuestra atención a la Nación de Israel. Mantened vuestra mirada de juicio sobre estos seres malignos, que intentan instigar el genocidio y el derramamiento de sangre en la humanidad. Quítales toda su protección, todos sus trucos, tráelos desnudos frente a la asamblea celestial de los Dioses y la Hueste Demoníaca. Que sus crímenes sean detenidos en seco y caigan únicamente sobre ellos. Que el reino humano les devuelva cien veces el dolor y la miseria que quieren traer a la humanidad, a los inocentes y a su futuro".

Luego vibra 1 vez: AZACH NEMET GURUAVIM SALAM ECHET

"Grandes Dioses de los cielos y de la tierra, Satán, Beelzebul, Astarté, Azazel, Dioses de todo. Demonios y Dioses: Os declaramos: La Nación de Israel y su pueblo no son el pueblo de los libros sagrados, no son el pueblo de Dios, no son los elegidos, no son más que una asociación criminal. Que todos los contratos que han hecho sean nulos e inválidos, que todos los cielos y la tierra los vean como los seres impíos que son. Que sean incapaces de esconderse, anulen toda protección espiritual y material, sustento y empoderamiento. Que se derrumben por completo y sin posibilidad de recurso, eternamente".

Luego vibra 1 vez: IAO DIAS, IAKU AKHEBEKROM, NAZA ULIR.

"Queridos Dioses, quitad toda protección espiritual, ética y moral a la Nación de Israel y a todos sus habitantes. Que sus pecados y deudas kármicas

caigan sobre ellos, para centuplicar todo el dolor y la miseria que quieren traer contra la humanidad con sus fines genocidas. Que toda la sangre de inocentes y todos sus complots vuelvan sobre ellos centuplicados. Que se queden sin apoyo, sin ayuda, sin respaldo, que se derrumben en la miseria de sus propias aflicciones creadas."

Luego vibra 1 vez: ARES, AKSEDIM, NUAT TEFER SHALAT

"Queridos Dioses, anulad y haced inexistentes todos los conjuros del pueblo judío, de sus rabinos y de cualquiera que rece en su nombre. Os están mintiendo, Grandes Dioses. Nunca pertenecieron a la asamblea celestial y sus manos están llenas de la sangre de los inocentes y los débiles. Son maníacos malvados con malas intenciones que quieren destruir a la humanidad sólo para sus fines. Que todo lo que han hecho se derrumbe y caiga como flechas de dolorosa destrucción y desolación, que todo caiga sobre ellos y luego se derrumbe sobre ellos antes de que todo se vuelva inexistente, igual que ellos. Que cada bendición hacia Israel se convierta en una gran maldición que invite sobre ellos las más brutales y últimas calamidades. Que todos los que los apoyan se conviertan en sus enemigos, para que vean su verdadero rostro y lo que son. Que experimenten la ira, el dolor y el genocidio que están tramando y haciendo activamente contra todos los demás seres humanos. Sed grandes e implacables en vuestra justicia, os suplicamos a todos vosotros, Grandes Dioses".

Luego vibra 1 vez: ALGIZ AENAOS NAUM AHAT NEMEDTH

"Anfitrión de los Dioses y los Demonios, protege a tu pueblo y al pueblo espiritual del planeta de cualquier calamidad, daño, caída, dolor o miseria. Permanece sobre nosotros ya que somos tu creación, que marcará el

comienzo de un eón mayor después de la caída de estos podridos criminales judíos e israelíes. Párate sobre nosotros como protección, te suplicamos y te pedimos que actúes para nuestra protección, humilde y verazmente."

Luego vibra 1 vez: IAHIM ZALAT KUBERA ZANADEL UHIL TAMAT

"Señores Dioses, todos vosotros que reináis los cielos, transferid todas vuestras bendiciones, amor, cuidado y bondad, toda vuestra misericordia y amor al pueblo de la Alegría de Satán. Nosotros somos el verdadero pueblo elegido de Dios, que somos los Verdaderos hijos e hijas de los Dioses. Vacíad la asamblea del mundo y todas sus oficinas de los falsos judíos impostores, que son criminales y detestables, pues han mentido y tramado la caída de Dios y del Orden Celestial. Encuentra tu nuevo hogar en medio de los corazones puros y no adulterados de tus seguidores, nosotros aquí en la Alegría de Satanás. Deja que el mundo primero caiga y luego se recupere curado, libre de la dolencia del desastre de las almas impías y condenadas del enemigo, arriba y abajo. Suplicamos tu amorosa y bondadosa asistencia y Juicio".

Vibra AUM una vez.

Fin del ritual